

# WARTA

## Penuhi 5000 kantong darah Kebutuhan Bulan Suci Ramadhan, PMI Jember libatkan pengurus PMI Kecamatan

Siswandi - [JEMBER.WARTA.CO.ID](http://JEMBER.WARTA.CO.ID)

Mar 23, 2022 - 17:27



JEMBER - Untuk pemenuhan kebutuhan 5000 kantong darah selama bulan suci ramadhan dan perayaan idul fitri bagi pasien yang menjalani tindakan medis di sejumlah rumah sakit, PMI Kabupaten Jember akan melibatkan pengurus PMI

kecamatan selain membuka gerai donor darah di depan masjid Al Baitul Amin setiap hari.



Ini disampaikan ketua PMI Kabupaten Jember E.A Zaenal Marzuki saat menggelar rapat konsolidasi organisasi dan persiapan mobile unit donor darah saat Ramadhan bersama pengurus PMI dari 31 kecamatan.

“Untuk pemenuhan kebutuhan darah selama Bulan Suci Ramadhan nanti, kami mohon pengurus kecamatan ikut membantu agar 5000 kantong darah selama pelaksanaan ibadah puasa bisa terpenuhi,” kata Zaenal Rabu (23.03/22) saat memimpin rapat konsolidasi di gedung Unit Donor Darah.

Demi keselamatan nyawa bersama, seluruh pengurus kecamatan PMI Jember menyatakan kesanggupannya membantu terlaksananya kegiatan donor darah yang akan dilakukan secara keliling setiap malam dibulan suci ramadhan.

Selain donor darah keliling 31 kecamatan, seperti tahun sebelumnya PMI Jember membuka gerai donor darah di depan masjid Al Baitul Amin setiap malam bulan suci ramadhan demi pemenuhan kebutuhan 5000 kantong darah selama bulan puasa dan hari raya idul fitri.

“Pendonor tidak perlu khawatir, jika siang hari tidak ada kesempatan melakukan donor darah karena kesibukan, bisa melakukannya pada malam hari baik di kantor UDD maupun di gerai yang kami sediakan di kawasan alun alun jember termasuk masyarakat di 31 kecamatan bisa hadir saat kegiatan donor darah keliling,” kata dr Joy Poespo Kusumo, Kepala UDD PMI Jember yang menggantikan dr Dudung Ari Rusli yang beberapa waktu lalu meninggal dunia.



Jumlah 5000 kantong darah tersebut untuk pemenuhan kebutuhan bagi pasien yang menjalani tindakan medis di sejumlah rumah sakit di jember maupun di wilayah jejaring seperti probolinggo, lumajang, bondowoso, situbondo dan banyuwangi.